



Donathile (38 ans), témoignage enregistré en 2008 et révisé en 2013

Je tombe souvent malade. Je suis seule et n'ai personne pour me voir, personne pour me conduire à l'hôpital. C'est un problème. Second problème, c'est quand ma fille veut quelque chose et que je ne peux pas lui donner; c'est le plus grand défi. Je ne peux pas expliquer le sentiment de ne pas avoir fourni à ma fille ce qu'elle veut.

Les milices sont venues avec des sifflets et des lances. Un des miliciens m'a trouvée et m'a prise chez lui. Il m'a dit qu'il allait me protéger parce qu'il connaissait mon père, mais quand nous sommes arrivés chez lui

